

El edil de Ahora Madrid, Carlos Sánchez, presentará en Elda su modelo de gestión económica en la capital

16/11/2016



El Frente Cívico "Somos mayoría" ha organizado el próximo jueves 17 de noviembre en la Fundación Paurides, a las 20:30 horas, una conferencia para que la **ciudadanía pueda conocer de primera mano las medidas económicas que se están impulsando desde el Ayuntamiento de Madrid**, con el objetivo de convertir el Ayuntamiento más grande de España en una herramienta de transformación social. "Desde que entró

Ahora Madrid se comenzó a implementar una política económica diferente a la anterior gestión clientelar y neoliberal del PP", afirman desde este colectivo.

Para acercar a nuestras comarcas la visión de este partido el concejal de Economía y Hacienda, Carlos Sánchez y Esther López Barceló, jefa de gabinete de Hacienda, visitarán Elda para presentar un modelo de municipalismo distinto.